



# 長町中は今

夢に向かって全力疾走！長町中

《校訓》  
自主  
友愛  
健康  
創造

平成31年1月25日  
仙台市立長町中学校  
学校だより 第20号  
電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~naga.jh00/>

## よろこそ、新たな仲間たち！

中学校見学会を実施しました。1月22日（火）には長町南小・鹿野小，24日（木）には長町小・芦口小の6年生が，緊張した面持ちで長町中にやってきました。

まずは，生徒会事務局の生徒たちによる「中学校生活」についての説明です。6年生は先輩たちへのあこがれのまなざしで，説明に聞き入っていたようです。その後，授業参観，部活動見学を行い，中学校というものを肌で感じて帰って行きました。「部活動を変えることはできますか？」「生徒会に入りたいのですが，生徒会は1つの委員会なのですか？」等の質問も飛びだし，中学校生活への期待・意欲を感じ取ることができました。1，2年生の皆さん。憧れの先輩になれるよう，更に自分を磨いてくださいね。



## ファイナンスパークで 将来について考える

1月16日（水）～18日（金）の3日間，2年生の各クラスが AER にある「仙台子ども体験プラザ」に行きまして学びました。いわゆる「ファイナンスパーク」です。生徒たちの参加態度は大変立派で，担当の方々からお褒めの言葉をたくさんいただきました。

生徒一人ひとりに，「年齢」「結婚の有無」「家族構成」「収入」等の条件が与えられ，それをもとに「お金の使い方」を考えていく学習です。企業の株を相続したことにもなっており，株価の変動もチェックしたり，また，家のローンをどのように組んだらいいかと考えたり，今までの人生では考えたことのないようなことに挑戦しました。日本には，「お金の話をするのは品がない」という風潮がありますが，生きていく上で避けては通れない問題です。



生徒たちは，電卓片手に作業を進め，「親って大変だなあ。」「収入は多い方がいい。やっぱり勉強しないとだめなんだな。」という声が，所々から聞こえてきたということです。これを機に，自分の進路について更に真剣に向き合ってほしいと思います。

### 家庭学習の状況はいかがですか？

アメリカの教育家ウィリアム・ウォードは，次のような言葉を残しています。

- 平凡な教師は教える**
- 良い教師は説明する**
- 優秀な教師は例を示す**
- 最高の教師は子どもの心に火をつける**

子供にとって，人生最初の教師は「親」です。ですから，教師も親も，子供にすべき最も大切なことは，子供の心に火をつけることなのかもしれません。

お忙しいこととは思いますが，お時間のあるときにお子さんの家庭学習の様子や成果を確認し，励ましていただきたいと思います。学校と家庭で協力し，是非子供の心に火をつけたいものです。

旅は アクシデントがあったほうが面白い  
道に迷ってとんでもない所に出たり  
変な物を高い値段で買ってしまったり  
困って 慌てて 大騒ぎをして  
そんなことが あとでいい思い出になる  
いい笑い話になる  
なにも起きない旅は つまらない  
安全だけの旅は  
涙も笑いも 感動もない  
それは人生と同じ  
安定 平和 安全 無難  
それらが良い人生の基本なのだと  
人は言う

確かに 苦労も困難も少ないだろうけど  
そこには 大きな喜びもない  
自分で道を探し出したり  
岩だらけの谷間を 自力で抜け出した時が  
本当にうれしいのだから  
そして 迷ったり谷に落ちたりしたことも  
楽しい笑い話に変わるのだ

**先日捜し物をしていたら、ノートにコピーがはさまってました。作者等の記載がなかったのですが、なるほどなぁと思わせる時です。まさに「かわいい子には旅をさせよ。」ですね。**

### 交通ルール、マナー守っていますか？

「自転車に乗る場合、保険に入っていないなければならない」という条例が、仙台市で採択されたことが、先日マスコミ等で報道されていました。生徒の皆さん、保護者の皆様は大丈夫でしょうか。自転車の走行が、大事故につながるケースもあるということから、「保険」に注目が集まるようになったわけですが、交通事故を考えた場合、自転車だけではありません。先日地域の方から、「中学生が横に広がって下校している。後ろに車がいるにもかかわらずよけようともせず、とても危険だ。」というお話をいただきました。

互いに安全に、気持ちよく生活するためにも、交通ルールやマナーを守って生活してほしいものです。学校でも指導していきませんが、もし危険な場面を見かけましたら、遠慮せず生徒たちに声を掛けていただければと思います。



### 書きぞめ練習会



各学年とも、校内書きぞめ展で金賞を受賞した生徒たちの作品が、長町中学校を代表して「仙台市小中学校児童生徒書きぞめ展覧会」に出展されます。それに向けて、1月9日(水)～1月11日(金)まで、放課後を使って練習会を開きました。参加した生徒は、教員のアドバイスにしっかり耳を傾けながら、一文字一文字に思いを込めて練習に取り組みました。



なお、展覧会は下記のとおり開催される予定です。

期日：2月16日(土)～18日(月) 10時～18時30分 ※18日は撤去作業のため、15時まで  
会場：仙台市中小企業活性化センター アエル5階 多目的ホール

### ☆おめでとう！☆

- \*文集こだま入選 N.Yさん(1年), K.Aさん(2年)  
O.Yさん, O.Nさん, S.Yさん, G.Kさん, T.Yさん, W.Tさん(3年)
- \*学校給食標語コンクール 優秀賞 S.Hさん(1年) O.Kさん(2年)  
入選 S.Hさん, W.Kさん, Y.J介さん(2年)
- \*全日本中学生高校生管打楽器ソロコンテスト南東北大会 銀賞 T.Kさん(2年)
- \*全日本アンサンブルコンテスト予選宮城県大会 打楽器五重奏 銅賞
- \*仙台カップジュニア選抜ソフトテニスインドア大会 女子団体 第3位
- \*尚綱カップバレーボール大会 男子第3位

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写及び複製等はお断りします。

